

Franz SCHUBERT 4. und 6. September 2020
Messe G-Dur, Magnificat, Messe Es-Dur

Für unser Projekt/Konzert am 4. September in der Kirche St. Peter in Zürich und am 6. September in der Klosterkirche Rheinau müssen wir mit hohen Kosten rechnen. Wir brauchen neben 4-5 SolistInnen etwa 24 InstrumentalistInnen und rechnen mit Kosten von mehr als CHF 35'000.-

Um diese beiden Konzerte realisieren zu können hat der Chor in einer Aussprache am 26. November 2019 eine Defizitgarantie zugesagt. Der Vorstand ist darauf angewiesen, dass die Chormitglieder freiwillig und verbindlich eine finanzielle Zusage leisten.

Bei einem Defizit von ca. CHF 15'000.- bedeutet das, dass jedes Chormitglied bereit ist im Durchschnitt CHF 200 zusätzlich zu leisten. Sollte das Defizit kleiner ausfallen, würden die gesprochenen Beiträge entsprechend reduziert.

Ich bin bereit bei einem allfälligen Defizit einen Kostenbeitrag verbindlich zuzusagen:

Name:

Mein Defizitbeitrag an die Schubert-Konzerte

CHF